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Veículo: Portal Fecam - Florinaópolis 

Data: 3/8/2015 

 

Notícias 

Poder Judiciário participa da Assembleia da AMAI 

03/08/2015 - 17:05:00 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) promoveu nesta quinta-feira (30), 
Assembleia de Prefeitos. Estiveram presentes na reunião, além dos prefeitos, os assessores 
jurídicos, os secretários de assistência social, os juízes e promotores das Comarcas da região 
do Alto Irani e o desembargador do Tribunal de Justiça de Santa Catarina (TJSC), Dr. Lédio 
Rosa de Andrade. 

O desembargador Dr. Lédio, apresentou o programa Lar Legal, que tem por objetivo a 
regularização fundiária de assentamentos urbanos, ocupados em desconformidade com a 
legislação ambiental, urbanística, civil e registral, onde moradores sejam famílias em 
situação de vulnerabilidade social, possuam renda familiar de zero a três salários mínimos e 
que residam, pelo menos, há cinco anos no imóvel. 

Os prefeitos tiveram a oportunidade de dialogar e questionar o Desembargador sobre os 
problemas enfrentados pelos municípios que aderiram ao programa e ainda não obtiveram 
resultados. 

O presidente da AMAI e prefeito de São Domingos, Alcimar de Oliveira (Kiko), avalia a 
presença do Desembargador como um momento de esclarecimento e de provocação ao 
poder judiciário da região e aos gestores municipais, no sentido de incentivar a resolução de 
uma demanda histórica dos municípios, em que as pessoas moram há muito tempo em um 
determinado local, mas não possuem um título de propriedade. 

Kiko comenta que a falta deste título limita o acesso das famílias aos programas de governo 
voltados para habitação, a exemplo de financiamentos para construção, reforma e ampliação 
de imóveis, inclusive de ações do poder público quando da implantação de equipamentos 
públicos nestes locais, como escolas, unidades de saúde, pavimentação. 

Dando sequência à reunião, o assessor jurídico da AMAI, Adriano Conti, repassou orientações 
sobre a Lei Nº 13.019/14 que regula as parcerias entre administrações públicas e 
organizações da sociedade civil, que teve o início de vigência prorrogado para 23 de janeiro 
de 2016, por meio da Medida Provisória 684. 

A próxima assembleia está agendada para a segunda quinzena de agosto. 

Fernanda Bertotto - Ascom AMAI 
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Veículo: Oeste Mais – Ponte Serrada 

Data: 12/8/2015 

 

GERAL 

Por Jhonatan Coppini 
12/08/2015 - 19h23 
Atualizado em 12/08/2015 - 19h28 

 

Colegiado de Nutrição participa de reunião na sede da Amai 
Padronização da descrição de itens para licitação da alimentação escolar foi debatido no encontro 

 

 

O Colegiado de Nutrição da Associação 
dos Municípios do Alto Irani (Amai) 
realizou um encontro nesta quarta-feira, 
dia 12, na sede da entidade em Xanxerê. 
 
De acordo com a nutricionista e 
presidente do órgão, Ivanir Henz, durante 
a manhã o grupo trabalhou na 
padronização da descrição de itens para a 
licitação da alimentação escolar. Ela 
explica que a padronização tem por 
objetivo garantir a qualidade dos 
produtos oferecidos pelos fornecedores. 
 
Já durante a tarde o técnico de educação 
complementar do Serviço Social do 
Comércio (Sesc) de Xanxerê, Ronivaldo de 
Paula, participou da reunião repassando 
informações sobre projetos de educação 
nutricional desenvolvidos pela entidade. 
 
Na reunião a empresa CPL Assessoria 

ainda apresentou uma proposta de sistema para o controle das refeições escolares. O próximo encontro 
de trabalho do colegiado já está marcado para o dia 2 de setembro. 

 

 
Colegiado se reuniu na sede da Amai em Xanxerê 

(Foto: Divulgação) 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1439418519_1.JPG
http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1439418519_1.JPG
http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1439418519_1.JPG
http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1439418519_1.JPG
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Veículo: Super Difusora - Xanxerê 

Data: 12/8/2015 

 

Notícia 

Colegiado de Nutrição realizou encontro na AMAI 

12/08/2015 

 

O Colegiado de Nutrição da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) realizou encontro 

nesta quarta-feira (12), na sede em Xanxerê. 

 

 

De acordo com a nutricionista e presidente do Colegiado, Ivanir Henz, durante a manhã, o 

grupo trabalhou na padronização da descrição de itens para a licitação da alimentação escolar. 

 Ela explica que a padronização tem por objetivo é garantir a qualidade dos produtos oferecidos 

pelos fornecedores. 

 

 

No período da tarde, o técnico de educação complementar do Serviço Social do Comércio 

(SESC) de Xanxerê, Ronivaldo de Paula, participou da reunião repassando informações sobre 

projetos de educação nutricional desenvolvidos pela entidade. 

 

 

Também a empresa CPL Assessoria apresentou uma proposta de sistema para controle das 

refeições escolares. A próxima reunião de trabalho do Colegiado já está agenda para o dia dois 

de setembro. 

 

 

 

 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 
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Veículo: 100.7 FM – Passos Maia 

Data: 13/8/2015 

 

 
Geral 

Colegiado de Nutrição realizou encontro na 

AMAI 
O Colegiado de Nutrição da Associação dos Municípios do Alto Irani 

(AMAI) realizou encontro nesta quarta-feira (12), na sede em Xanxerê. 

 

De acordo com a nutricionista e presidente do Colegiado, Ivanir Henz, durante a manhã, o grupo trabalhou na 

padronização da descrição de itens para a licitação da alimentação escolar.  Ela explica que a padronização tem por 

objetivo é garantir a qualidade dos produtos oferecidos pelos fornecedores. 

No período da tarde, o técnico de educação complementar do Serviço Social do Comércio (SESC) de Xanxerê, 

Ronivaldo de Paula, participou da reunião repassando informações sobre projetos de educação nutricional 

desenvolvidos pela entidade. 

Também a empresa CPL Assessoria apresentou uma proposta de sistema para controle das refeições escolares. A 

próxima reunião de trabalho do Colegiado já está agenda para o dia dois de setembro. 

 Fonte 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 

 

 

 

 

 

 

http://nossaradio.net.br/passosmaia/noticia_ler.php?id=25822&cidade=passosmaia/&t=m
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Veículo: tudo Sobre Xanxerê - Xanxerê 

Data: 13/8/2015 

 

COMUNIDADE - 13 Ago 2015 08:45 

Colegiado de Nutrição realiza encontro na Amai 

Por: Leticia Faria 

Visualizações: 32 

0 comentários 

O encontro ocorreu durante a 

terça-feira (12) (Fotos: Assessoria de Imprensa) 

O Colegiado de Nutrição da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) 

realizou encontro nesta quarta-feira (12), na sede em Xanxerê. De acordo com a 

nutricionista e presidente do Colegiado, Ivanir Henz, durante a manhã, o grupo 

trabalhou na padronização da descrição de itens para a licitação da alimentação 

escolar.  Ela explica que a padronização tem por objetivo é garantir a qualidade 

dos produtos oferecidos pelos fornecedores. 

No período da tarde, o técnico de educação complementar do Serviço Social do 

Comércio (SESC) de Xanxerê, Ronivaldo de Paula, participou da reunião 

repassando informações sobre projetos de educação nutricional desenvolvidos 

pela entidade. 

Também a empresa CPL Assessoria apresentou uma proposta de sistema para 

controle das refeições escolares. A próxima reunião de trabalho do Colegiado já 

está agenda para o dia dois de setembro. (Assessoria de Imprensa) 

 

 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/noticias/categoria/comunidade
http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/desc_noticias/colegiado_de_nutricaeo_realiza_encontro_na_amai#comente
http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/96419/participacao_cpl__grande.jpg
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Veículo: Folha Regional – Xanxerê 

Data: 13/8/2015 
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Veículo: Super Difusora – Xanxerê 

Data: 17/8/2015 

 

Notícia 

Financiamento da educação é tema de palestra para os Gestores de Educação na AMAI 

17/08/2015 

O Colegiado de Educação da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) em parceria com 
a Prefeitura de Xanxerê realizou na tarde desta segunda-feira (17), palestra com o tema “O 
financiamento da educação no cenário brasileiro”, com Carlos Eduardo Sanches.  
 
 

Sanches acredita que hoje o município é o ente federado que menos arrecada, mas, que 
realiza o maior esforço e mais investe para garantir a educação. Ele afirma que nos últimos 
anos ocorreram várias conquistas, como por exemplo, o aumento na oferta do número de 
matrículas, porém, que essa demanda não para de crescer, sendo necessário que haja mais 
aporte financeiro. 
 
 

Como recomendação aos gestores, Sanches diz que é indispensável planejar. “É preciso 
conhecer a realidade e estrutura disponível, estudar e organizar os planos de carreira”, 
salienta.   
 
 

Ele explica, ainda, que hoje a cada R$10,00 gastos com a educação, R$7,00 são destinados à 
remuneração, desta forma, sem planejamento correto haverá um momento em que o gestor 
estará investindo mais do que arrecada. 
 
 

O palestrante já exerceu cargos como presidente da Undime Nacional (2009/2011) e 
presidente do Conselho Nacional do Fundeb (2010/2011), atualmente é integrante titular do 
Conselho Estadual de Educação do Paraná. 
 
 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 
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Veículo: 100.7 FM – Passos Maia 

Data: 18/8/2015 

 
Geral 

Financiamento da educação é tema de 

palestra para os Gestores de Educação na 

AMAI 
Palestra aconteceu na tarde desta segunda-feira (17) 

  POSTADO EM : 18/08/2015                   Visualizações  12                           

        

 

O Colegiado de Educação da Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) em parceria com a Prefeitura de 

Xanxerê realizou na tarde desta segunda-feira (17), palestra com o tema “O financiamento da educação no cenário 

brasileiro”, com Carlos Eduardo Sanches. 

Sanches acredita que hoje o município é o ente federado que menos arrecada, mas, que realiza o maior esforço e mais 

investe para garantir a educação. Ele afirma que nos últimos anos ocorreram várias conquistas, como por exemplo, o 

aumento na oferta do número de matrículas, porém, que essa demanda não para de crescer, sendo necessário que haja 

mais aporte financeiro. 

Como recomendação aos gestores, Sanches diz que é indispensável planejar. “É preciso conhecer a realidade e 

estrutura disponível, estudar e organizar os planos de carreira”, salienta.  

Ele explica, ainda, que hoje a cada R$10,00 gastos com a educação, R$7,00 são destinados à remuneração, desta 

forma, sem planejamento correto haverá um momento em que o gestor estará investindo mais do que arrecada. 

O palestrante já exerceu cargos como presidente da Undime Nacional (2009/2011) e presidente do Conselho Nacional 

do Fundeb (2010/2011), atualmente é integrante titular do Conselho Estadual de Educação do Paraná. 

 Fonte 

Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 

 

 

 

http://nossaradio.net.br/passosmaia/noticia_ler.php?id=25939&cidade=passosmaia/
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Veículo: Tudo Sobre Xanxerê - Xanxerê 

Data: 18/8/2015 

 
EDUCAÇÃO - 18 Ago 2015 09:00 

Financiamento da educação é tema de palestra na Amai 
Por: Carol Debiasi 
Visualizações: 68 
0 comentários 

Colegiado de Educação da 
Amai participam de palestra sobre financiamento da educação (Foto: Fernanda Bertotto/Ascom Amai) 

O Colegiado de Educação da Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai), em 
parceria com a Prefeitura de Xanxerê, realizou na segunda-feira (17) a palestra 
com o tema “O financiamento da educação no cenário brasileiro”, com Carlos 
Eduardo Sanches. 
Sanches acredita que hoje o município é o ente federado que menos arrecada, 
mas que realiza o maior esforço e mais investe para garantir a educação. Ele 
afirma que nos últimos anos ocorreram várias conquistas, como, por exemplo, o 
aumento na oferta do número de matrículas, porém, que essa demanda não para 
de crescer, sendo necessário que haja mais aporte financeiro. 
Como recomendação aos gestores, Sanches diz que é indispensável planejar. 
- É preciso conhecer a realidade e estrutura disponível, estudar e organizar os 
planos de carreira – salienta 
através da assessoria de 
imprensa. 
Ele explica, ainda, que hoje a cada 
R$ 10,00 gastos com a educação, 
R$ 7,00 são destinados à 
remuneração, desta forma, sem 
planejamento correto haverá um 
momento em que o gestor estará 
investindo mais do que arrecada. 
O palestrante já exerceu cargos 
como presidente da Undime 
Nacional (2009/2011) e presidente 
do Conselho Nacional do Fundeb 
(2010/2011). Atualmente é 
integrante titular do Conselho 
Estadual de Educação do Paraná. 

 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/noticias/categoria/educacaeo
http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/desc_noticias/financiamento_da_educacaeo_e_tema_de_palestra_na_amai#comente
http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/96727/palestrante_(1)__grande.jpg
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Veículo: Folha Regional - Xanxerê 

Data: 18/8/2015 
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Veículo: O Diário - Xanxerê 

Data: 18/8/2015 
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Veículo: Oeste Mais – Ponte Serrada 

Data: 24/8/2015 

 

GERAL 

Por Jhonatan Coppini 

24/08/2015 - 18h29 

 

Dívida ativa municipal é tema de treinamento na Amai 

Profissionais de municípios da região participaram de capacitação 

 

 

A Associação dos Municípios do Alto Irani 
(Amai) e o Instituto para o 
Desenvolvimento de Políticas Financeiras 
e Tributárias Municipais (Idetrim) 
promoveram nesta segunda-feira, dia 24, 
um treinamento sobre “Dívida ativa 
municipal: Os desafios trazidos pela nova 
contabilidade”. 
 
O foco do evento foi a compreensão de 
questões jurídicas e tributárias, além de 
apresentar como as novas normas de 
contabilidade aplicadas ao setor público 
afetam a dívida ativa municipal. 
 
O treinamento foi oferecido de forma 
gratuita e participaram secretários de 
administração, assessores jurídicos, 
fiscais tributários, contadores e 
controladores internos de vários 
municípios da região. 
 
A dívida ativa municipal integra o grupo 

de contas a receber de qualquer órgão ou entidade pública. Portanto, a inscrição de créditos em dívida 
ativa deriva de débitos dos contribuintes com relação à arrecadação dos tributos municipais não 
recebidos no prazo estabelecido, contendo inclusive juros e atualização monetária ou quaisquer outros 
encargos aplicados sobre o valor. 

 

 
Treinamento foi ministrado na sede da Amai em 

Xanxerê (Fotos: Divulgação) 

 

 

  

 
 

 

 

http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1440451915_1.JPG
http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1440451915_1.JPG
http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1440451915_2.JPG
http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1440451915_1.JPG
http://oestemais.com.br/arquivos_noticias/fotos/1440451915_1.JPG


 Relatório de Atividades e Prestação de Contas 2015                               176 
 

Veículo: Rádio Clube SD – São Domingos 

Data: 25/8/2015 

 

 

DÍVIDA ATIVA MUNICIPAL É TEMA DE TREINAMENTO NA AMAI 

Compartilhe  
  

A Associação dos Municípios do Alto Irani (AMAI) em parceria com o Instituto para o Desenvolvimento de 
Políticas Financeiras e Tributárias Municipais (Idetrim) promoveram nesta segunda-feira (24), treinamento 
sobre “Dívida Ativa Municipal: os Desafios trazidos pela Nova Contabilidade”. 
  
O foco do evento era a compreensão de questões jurídicas e tributárias, além de apresentar como as 
novas normas de contabilidade aplicadas ao setor público afetam à dívida ativa municipal. 
  
O treinamento foi oferecido de forma gratuita e participaram secretários de administração, assessores 
jurídicos, fiscais tributários, contadores e controladores internos. 
  
O que é a dívida ativa municipal… 
  
A Dívida Ativa Municipal integra o grupo de Contas a Receber de qualquer órgão ou entidade pública. 
Portanto, a inscrição de créditos em Dívida Ativa Municipal deriva de débitos dos contribuintes com relação 
à arrecadação dos tributos municipais não recebidos no prazo estabelecido, contendo, inclusive, juros e 
atualização monetária ou quaisquer outros encargos aplicados sobre o valor. 
  
Fernanda Bertotto – Ascom AMAI 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=http://clubesd.com.br/?noticia=divida-ativa-municipal-e-tema-de-treinamento-na-amai
http://clubesd.com.br/?noticia=divida-ativa-municipal-e-tema-de-treinamento-na-amai
http://clubesd.com.br/?noticia=divida-ativa-municipal-e-tema-de-treinamento-na-amai?imprimir=sim


 Relatório de Atividades e Prestação de Contas 2015                               177 
 

Veículo: Tudo Sobre Xanxerê - Xanxerê 

Data: 25/8/2015 

 

COMUNIDADE - 25 Ago 2015 09:05 

Dívida Ativa Municipal é tema de treinamento na Amai 

Por: Carol Debiasi 

Visualizações: 28 

0 comentários 

Secretários, assessores 

jurídicos, fiscais tributários, contadores e controladores internos participaram do treinamento (Foto: Ascom 

Amai) 

A Associação dos Municípios do Alto Irani (Amai), em parceria com o Instituto para 

o Desenvolvimento de Políticas Financeiras e Tributárias Municipais (Idetrim) 

promoveram na segunda-feira (24), o treinamento sobre “Dívida Ativa Municipal: os 

Desafios trazidos pela Nova Contabilidade”. 

O foco do evento era a compreensão de questões jurídicas e tributárias, além de 

apresentar como as novas normas de contabilidade aplicadas ao setor público 

afetamà dívida ativa municipal. 

O treinamento foi oferecido de forma gratuita e participaram secretários de 

administração, assessores jurídicos, fiscais tributários, contadores e controladores 

internos. 

 

O que é a dívida ativa municipal 

A Dívida Ativa Municipal integra o grupo de Contas a Receber de qualquer órgão 

ou entidade pública. Portanto, a inscrição de créditos em Dívida Ativa Municipal 

deriva de débitos dos contribuintes com relação à arrecadação dos tributos 

municipais não recebidos no prazo estabelecido, contendo, inclusive, juros e 

atualização monetária ou quaisquer outros encargos aplicados sobre o valor. 
 

http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/noticias/categoria/comunidade
http://www.tudosobrexanxere.com.br/index.php/desc_noticias/divida_ativa_municipal_e_tema_de_treinamento_na_amai#comente
http://www.tudosobrexanxere.com.br/images/noticias/97073/dsc04830__grande.jpg

